

AGENDA DE ORACION

Nuestros hermanos enfermos

Oramos por Marisol Quispe, Samuel Arias, Mónica Velasco, Adriano de Oliveira se recupera poco a poco. Paula Regina. Paquita Martínez en espera de operación.



OTROS MOTIVOS DE ORACION



- Seguimos orando por los familiares de nuestros hermanos, que atraviesan recuperación médica y otros están en pleno proceso.

- El **calendario mundial de oración** por la iglesia perseguida nos invita a orar en esta semana por: **Lunes:** Catar trabajadores extranjeros sin posibilidad de vivir su fe cristiana. **Martes:** Egipto, restricciones a la hora de abrir centros de culto cristiano. **Miércoles:** Túnez, oramos por protección para los convertidos a la fe cristiana. **Jueves:** Congo, agresiones y violencia institucionalizada hacia los cristianos. **Viernes:** Recordamos la muerte y crucifixión de Jesús, perseguido. **Sábado:** México, Cristianos frente a las bandas y la corrupción, expuestos a agresiones. **Domingo:** La resurrección del Señor es un mensaje de esperanza cristiana para el perseguido.

- Oramos por nuestro hermano Angel Hernández y todos aquellos que por motivos de trabajo y estudios están lejos de su hogar. Por un pronto regreso y para que el Señor les ayude y proteja.

ACTIVIDADES SEMANALES

Domingo	11:00	Escuela Dominical por edades (salvo primer domingo de mes)
Domingo	12:15	Culto Adoración y Proclamación de la Palabra
Martes/Miércoles	18:30	Despacho Pastoral con cita previa (*)
Jueves	20:00	Oración y estudio bíblico on line (Zoom)

OFRENDAS Y DONATIVOS:

Caixabank: **ES88 2100 3830 2213 0045 4001** No olvides indicar tu nombre si deseas registrar tu donativo y ofrenda con fines fiscales.



(*) El pastor te escucha y está a tu disposición, puedes concertar una cita en horario de despacho pastoral durante los días y horas señalados.

pastor@iebgetafe.es

Primera Iglesia Evangélica Bautista



www.iebgetafe.es

BOLETIN DOMINICAL 2 Abril 2023

Avda. Francisco Fernández Ordoñez, 12 28903.-GETAFE (Madrid)

Pastor: Pedro Gil Lloreda

Llamando a las cosas por su nombre

por Asun Quintana

Maternidad subrogada, llamemos las cosas por su nombre: alquiler de mujeres para que gesten niños a cambio de dinero. Es decir, comprar bebés a la carta.

A los 68 años, Ana Obregón viaja a EEUU para comprarse un bebé, una niña, para que "nunca más se sienta sola". Sale del hospital en una silla de ruedas, pero ella no ha parido, ha sido otra mujer, con necesidad económica, la que sí se queda sola.

Un bebé, llevando 9 meses en su vientre, bebé al que nunca más volverá a ver.

Durante 9 meses está mujer ha sido esclava, propiedad de alguien, limitando sus movimientos, comida, salud...vendiendo su ser, no sólo su vientre, para que otro compre su bebé.

Muchas de estas mujeres han deseado recuperar a sus hijos, pero ya es irreversible.

Ese bebé nunca sabrá realmente su identidad, quién fue su mamá biológica...y quien fue su papá. Sólo sabrá que fue producto de una compraventa.

No es un derecho ser padre o madre, es un deseo. Legítimo, pero deseo.

Y por cierto, hemos convertido en derecho también el aborto... Somos una sociedad bien provista de derechos pero sin asumir responsabilidades.

Y qué contradictorio, por un lado, unos 100.000 abortos al año, y por otro, comprando niños, unos 1.000 aproximadamente al año (es un dato estimado, ya que en España es ilegal y hay pocas evidencias).

Y además, miles de niños huérfanos esperando padres y madres que los adopten. El mundo del revés.

La maternidad de alquiler es caldo de cultivo perfecto para la trata de mujeres vulnerables, en pobreza, para la explotación y esclavitud de mujeres como incubadoras y para el tráfico de bebés, para cualquier fin, como podría ser tráfico de órganos y otras barbaridades.

Las agencias intermediarias se llevan más de la mitad del importe.

En EEUU, donde acuden los más ricos, puede costar entre 150 y 200 mil euros. Porque al tener un convenio jurídico con España, la legalización del registro de ese bebé es más ágil y fácil.

...//...

Si vas a Ucrania, donde acuden los menos adinerados, la compra puede ser entre los 40 o 50 mil euros, pero la legalización del bebé es más compleja, lenta y supone un proceso de adopción.

Y finalmente recordemos que la maternidad de alquiler está considerada como violencia contra la mujer y, añadido, abuso de menores. Coincido plenamente con lo expuesto por la Alianza Evangélica Española al respecto.

Asun Quintana es pastora y fundadora del movimiento Séneca Falls. Protestantedigital.com

NOTICIAS Y ANUNCIOS DE INTERÉS

- **II Curso de monitores de campamentos.** El pasado fin de semana nuestro pastor y familia, y dos formadores más, acompañados de un buen grupo de candidatos a monitores de campamentos,. Ha sido un tiempo bendecido en el que constatamos la provisión de Dios para servirle.

- **Olimpiadas Evangélicas 2023.** Se celebrarán el próximo 27 de Mayo en las instalaciones deportivas de Moratalaz. Un tiempo de competición de nuestros niños y una jornada fraternal entre todas las iglesias de Madrid y alrededores.. En el Tablón de anuncios podemos ver toda la información disponible. Edades entre 3 a 16 años. Toda la iglesia está invitada a participar como espectadores y animar a nuestro equipo de atletas.

- **Oportunidades de servicio en tu iglesia.** Recuerda que tienes una oportunidad de servir en tu iglesia por medio de tus dones. Para cualquier duda, habla con el pastor o los diáconos que te ayudarán a decidir.

- Próximas actividades: **Culto de Semana Santa**, jueves 6 de Abril a las 18:30h. C/ General Lacy, 18. Nuestra iglesia se sumará a este culto por lo que no tendremos nuestra conexión por zoom. Se avisará si hay posibilidad de seguir el culto por internet en directo. **Congreso Misionero UEBE**, 22 de Abril, 10:00h por la aplicación zoom. Inscripción gratuita en <https://forms.gle/Vv1pgFJDVhV75rSt8>

NOTICIAS DEL MUNDO

Protestantedigital.com

FEREDE censura la “propaganda política” tras la participación de una pastora en un acto del PP

ESPAÑA. La federación evangélica recuerda que no hay una “vinculación política” de la comunidad evangélica con ningún partido y recomienda a los ministros de culto que “eviten utilizar su influencia pastoral para condicionar el voto de los creyentes”.

Uno de los actos más comentados durante el fin de semana en el escenario mediático y político en España ha sido el ocurrido en Madrid el sábado, donde bajo el lema “Europa es Hispana” el Partido Popular congregó a miles de



personas, la mayoría de la numerosa comunidad latina que reside en la capital de España.

En el transcurso del acto, tuvo una breve intervención la pastora Yadira Maestre, líder de la Iglesia Centro Apostólico Cristo Viene en el barrio de Usera (Madrid). Maestre, de nacionalidad colombiana, compartió con los presentes una oración. Una participación que no es anecdótica dado que Maestre ha tenido una vinculación estrecha con el Partido Popular en los últimos meses.

Sevilla, de cuna de la Inquisición a ‘Premio Unamuno amigo de los protestantes’

La histórica distinción del protestantismo español recae en su décimo cuarta edición en la alcaldía de Sevilla. El diario Protestante Digital (vinculado a la Alianza Evangélica Española) ha distinguido a D. Antonio Muñoz Martínez, como alcalde de Sevilla, con la concesión del “Premio Unamuno amigo de los protestantes” en la edición del presente 2023.

Reconoce así su encomiable labor de normalización de la convivencia social y cultural de los creyentes evangélicos sevillanos; así como por la restauración de la memoria histórica protestante en la ciudad.

Este premio es la principal distinción que otorga el protestantismo español, que se concede desde 2006, siendo la presente su decimocuarta edición y cuya historia se resume más adelante. El premio reconoce a alguna persona o institución española que, sin ser de confesión protestante, haya realizado alguna contribución destacada a favor de la pluralidad y la convivencia de la sociedad, especialmente en aspectos relativos a los evangélicos españoles.

PRÓXIMA CLASE DE ESCUELA DOMINICAL

Domingo 9 Abril 2023

Los filisteos desconfían de David

I Samuel 29

A cargo de María Espino



PROGRAMA “Buenas Noticias TVE2 domingos 9:45h

Emisión: 9 de Abril 2023

Razones para celebrar la Resurrección

Si alguien fuera capaz de demostrar que Jesús no resucitó, acabaría con el cristianismo. Muchos lo han intentado desde el principio, pero hasta ahora nadie lo ha conseguido. Por eso, sigue habiendo razones para celebrar que Jesús está vivo.



ESTA SEMANA CUMPLE AÑOS...

Samuel Arias Velasco

Lunes 3